

In Liebe und Dankbarkeit müssen wir Abschied nehmen von unserer Mutter, Schwiegermutter, Grossmamma, Schwägerin, Gotte, Tante und Freundin

# Heidy Gerhard-Müller

7. Mai 1930 – 9. Juni 2020

Heidy ist nach längerer Krankheit kurz nach ihrem 90. Geburtstag ruhig entschlafen und von ihrem Leiden erlöst worden. Wir haben sie als herzengute Frau gekannt, der die Mitmenschen oft wichtiger waren als sie sich selbst. Im Stillen hat sie sich auch stets für Menschen eingesetzt, die weniger vom Glück begünstigt waren als sie selbst.

Wir danken Dir für all die Liebe und Fürsorge, die Du uns zeitlebens gegeben hast. In unseren Herzen wirst Du weiterleben.

Urs und Hyun-Bi Gerhard-choi  
Pascal Gerhard mit Nathalie  
Marc Gerhard mit Michelle  
Denyse mit Monique, Christian und Sämi  
Ayris und Bruno Krieg-Laubi

Trauerfeier und Urnenbestattung finden am Dienstag, dem 16. Juni, um 15 Uhr auf dem Friedhof in Allschwil statt. Aufgrund der geltenden Schutzmassnahmen muss darauf aufmerksam gemacht werden, dass nur 30 Personen in der Kapelle gestattet sind.

Anstelle von Blumen gedenke man mit einer Spende der wegen der Corona-Pandemie in Not geratenen Menschen weltweit (Heks Postkonto 80-1115-1).

Traueradresse: Urs und Hyun-Bi Gerhard-choi, Glaserbergstr 4, 4056 Basel